

Inicio » Noticias » Regional » SierraCol Energy rechaza atentado contra el Oleoducto Bicentenario y expresa solidaridad con...

SierraCol Energy rechaza atentado contra el Oleoducto Bicentenario y expresa solidaridad con el pueblo araucano

Por Redacción Noticias

30 de mayo de 2025

Etiquetas: JUDICIAL



Regional
¿Qué se sabe sobre la inasistencia del presidente Petro a la cumbre del Gran Caribe?

30 de mayo de 2025



Regional
Corte tumba decreto que agilizaba inversión en el Catatumbo: no lo firmaron todos los ministros

30 de mayo de 2025



Regional
Gobernador Renson Martínez entregó ayudas a damnificados por el invierno en Arauquita

30 de mayo de 2025



Regional
SierraCol Energy rechaza atentado contra el Oleoducto Bicentenario y expresa solidaridad con el pueblo araucano

30 de mayo de 2025



— ANUNCIO —

¿Qué se sabe sobre la inasistencia del presidente Petro a la cumbre del Gran Caribe?
Redacción Noticias
Congreso La ausencia del presidente Gustavo Petro en Montevideo fue la protagonista del cierre de la Cumbre del Gran Caribe, en donde Colombia iba...

Corte tumba decreto que agilizaba inversión en el Catatumbo: no lo firmaron todos los ministros
30 de mayo de 2025

Gobernador Renson Martínez entregó ayudas a damnificados por el invierno en Arauquita
30 de mayo de 2025

SierraCol Energy rechaza atentado contra el Oleoducto Bicentenario y expresa solidaridad con el pueblo araucano
30 de mayo de 2025



Tras el nuevo atentado contra el Oleoducto Bicentenario en el departamento de Arauca, la empresa SierraCol Energy expresó su rechazo frente a los actos de violencia que afectan la infraestructura energética y ponen en riesgo a las comunidades locales.

La compañía condenó el ataque, señalando que "estos hechos vulneran el derecho a un ambiente sano y ponen en riesgo la vida, salud e integridad de los araucanos".

Asimismo, SierraCol anunció que se suma a los esfuerzos de las autoridades para atender las afectaciones registradas en las fuentes hídricas del departamento, producto del derrame de crudo derivado del atentado, y reafirmó su compromiso con la población.

"Reafirmamos nuestra solidaridad y apoyo a los araucanos en este difícil momento", indicó la empresa, subrayando su disposición a colaborar en las labores de mitigación del impacto ambiental y social generado por este hecho.



ARTÍCULO ANTERIOR
Soldado apuñaló a su compañero en Saravena por lo que fue judicializado

ARTÍCULO SIGUIENTE
Gobernador Renson Martínez entregó ayudas a damnificados por el invierno en Arauquita



Regional
¿Qué se sabe sobre la inasistencia del presidente Petro a la cumbre del Gran Caribe?
30 de mayo de 2025



Regional
Corte tumba decreto que agilizaba inversión en el Catatumbo: no lo firmaron todos los ministros
30 de mayo de 2025



Regional
Corte tumba decreto que agilizaba inversión en el Catatumbo: no lo firmaron todos los ministros
30 de mayo de 2025



Regional
Gobernador Renson Martínez entregó ayudas a damnificados por el invierno en Arauquita
30 de mayo de 2025

